

lundi, 15 juin 2015 05:25

Daech, le plus grand infanticide, après le régime sioniste



IRIB- Dans son plus récent rapport, l'ONU présente le groupe terroriste Daech comme le plus grand meurtrier d'enfants.

L'examen onusien de la situation des enfants victimes des conflits armés, témoigne de ce que le groupe terroriste takfiri Daech a assassiné des centaines d'enfants innocents en Irak et en Syrie, et qu'il se distingue comme le plus grand assassin d'enfants en 2014, suivant de près dans ce crime ignoble, le régime infanticide israélien. Selon ce rapport, les attaques des daechistes en Irak, qui se poursuivent toujours d'ailleurs, ont tué jusqu'à présent 679 enfants tandis que 1297 autres ont été enlevés. En Syrie, le chiffre enregistré par l'ONU, parle de 388 victimes dont 221 luttèrent, aux côtés des terroristes de Daech. A noter que Daech et les autres groupes terroristes recrutent des enfants en Irak aussi bien qu'en Syrie, pour les forcer à lutter à leur côté. Toujours d'après les chiffres établis par l'ONU, le régime sioniste a tué dans les 50 jours de guerre à Gaza 557 enfants. Or, après le régime infanticide sioniste qui massacrent les Palestiniens notamment les femmes et enfants, fort du soutien de ses protecteurs occidentaux et sous l'oeil complaisant de certains pays arabo-islamiques et l'ONU, les groupes terroristes ont été créés dans d'autres coins du Moyen-Orient pour que le massacre des enfants ne se limite pas à la terre de Palestine!! Les atrocités commises par le groupe terroriste takfiri Daech et du régime sioniste, l'un en Irak et en Syrie et l'autre en Palestine, prouvent, de la meilleure manière, que ces deux criminels n'ont aucune honte de tuer des enfants innocents. Ils sont en fait les deux revers d'une même pièce. Créé par les services d'espionnage israéliens et par certains pays dont les Etats-Unis, la Grande-Bretagne et l'Arabie saoudite, le groupe terroriste Daech massacre, devant les yeux indifférents de la Communauté mondiale et les caméras des chaînes d'information internationales, les enfants irakiens et syriens; cela ne suffisant pas les terroristes procèdent à l'abus sexuel des filles irakiennes et syriennes, les exploitant en tant qu'esclave sexuel sans oublier les garçons qui sont forcés à lutter aux côtés de ces criminels sur les fronts de la guerre. La situation actuelle qui règne sur la région et le massacre des enfants irakiens, syriens et palestiniens par les bourreaux sionistes et daechistes, s'expliquent bel et bien par l'attitude de leurs protecteurs qui ne

lésinent sur rien pour aider ces terroristes et cela pour réaliser leurs propres objectifs inhumains et leurs visées expansionnistes.